新聞に載りました!

令和2年5月15日

5月 | 3日(水)の毎日新聞に、甲良中学校の記事が掲載さ

れました。ぜひご覧ください。

生徒へ10位の激励

中学校フェンスにメッセージ

見せましょう! 甲良町の広力 本順校長、157人)のフェンスに、

る。新型コロナウイルス対策で登校でき ない生徒を励まそうと、教諭らが5月初 う工夫した。 めに掲示した。町中心部の交差点に面し ており、道行く住民らにも元気を与えて いる。

社会科の山本剛規教諭(32)らが考えた メッセージの文字を、英語科の友本綾教 葉も添えている。

諭(34)が印刷。一枚ずつラミネート加工 した後、約10粒に渡ってフェンスに張り 出した。

左端には「コロナに負けるな」「運動 を!---。甲良町在土の甲良中(山 もしよう」「楽なことばかりではないけ ど」「注意ごとは守ろう」「うがい 手 そんなメッセージが掲げられてい 洗い マスク」と標語を並べた。頭文字 を順に読むと「こうらちゅう」になるよ

> 画像は同校ホームページでも紹介中。 「この休校期間が、みんなのパワーアッ プ期間になればいいなと思います。今は 辛抱の時。踏ん張りどころです」との言 【伊藤信司】

山本剛規さんら甲良中の教職員

